

DIE MITTE-FRAKTION.

CVP-EVP-BDP.

Startschuss für «Die Mitte-Fraktion. CVP-EVP-BDP.»

Anlässlich der ersten gemeinsamen Fraktionssitzung am 22./23. November 2019 sind CVP, EVP und BDP als neue starke «Die Mitte-Fraktion. CVP-EVP-BDP.» in die 51. Legislatur gestartet. Die CVP-ParlamentarierInnen haben der neuen Fraktionsgemeinschaft heute abschliessend zugestimmt. Zudem hat die Mitte-Fraktion im Hinblick auf die Wahl des zukünftigen Fraktionspräsidiums am 17./18. Januar 2020 eine Findungskommission eingesetzt. Vize-Fraktionspräsident Leo Müller wird die Geschäfte bis dahin interimistisch leiten.

Die Ergebnisse der eidgenössischen Wahlen 2019 und deren Auswirkungen wird die Mitte-Fraktion morgen Samstag diskutieren und separat kommunizieren.

Die CVP, EVP und BDP wollen keine weitere verlorene Legislatur. Deswegen haben die CVP-Fraktionsmitglieder der Fraktionsgemeinschaft mit der EVP und BDP zugestimmt. Damit startet «Die Mitte-Fraktion. CVP-EVP-BDP.» am 2. Dezember 2019 als drittgrösste Fraktion der Vereinigten Bundesversammlung mit mindestens 43 Parlamentarierinnen und Parlamentariern in die neue Legislatur. «Die Schweiz braucht eine starke politische Mitte. Eine Mitte, die sich vereint für tragfähige Lösungen einsetzt, eine Mitte, die die Schweiz wieder vorwärtsbringt. Und auch eine Mitte, die vorangeht und Themen aktiv setzt. Zum Wohl der Schweiz und ihrer Bevölkerung.» sagt Vize-Fraktionspräsident und Nationalrat Leo Müller. Ziel der starken Mitte-Fraktion ist es auch, das politische Klima des Diskurses, der engagierten Diskussionen und des pragmatischen Konsenses wieder stärker ins Parlament zu tragen.

Wahl des Fraktionspräsidiums an der Fraktionsklausur

Zur Klärung der Frage nach dem Präsidium der Mitte-Fraktion wurde eine Findungskommission bestehend aus Vertretenden aller drei Parteien eingesetzt. Die Aufgabe der Findungskommission wird es sein, die eingehenden Kandidaturen zu prüfen und eine Empfehlung zuhanden der Fraktion für deren Klausur vom 17./18. Januar 2020 in Luzern abzugeben. «Es ist empfehlenswert, dass die Mitte-Fraktion sich jetzt die nötige Zeit lässt, um gut zu evaluieren, welche Anforderungen an das Präsidium gestellt werden und wer aus der neuen Fraktion diese am besten erfüllen kann. Ausserdem sind auch die letzten Wahlgänge noch nicht abgeschlossen», erklärt Filippo Lombardi, abtretender Fraktionspräsident, das beschlossene Vorgehen.



Für weitere Auskünfte

Filippo Lombardi

Fraktionspräsident

filippo.lombardi@parl.ch

+ 41 79 620 64 65

Leo Müller

Fraktionspräsident a. i.

leo.mueller@parl.ch

+ 41 79 363 32 60

Gerhard Pfister

Präsident CVP Schweiz

gerhard.pfister@parl.ch

[+41 79 334 12 30](tel:+41793341230)

Marianne Streiff-Feller

Präsidentin EVP Schweiz

marianne.streiff@parl.ch

+41 79 664 74 57

Martin Landolt

Präsident BDP Schweiz

martin.landolt@parl.ch

+41 79 620 08 51

Gianna Luzio

Generalsekretärin CVP Schweiz

luzio@cvp.ch

+41 79 662 85 62

Roman Rutz

Generalsekretär EVP Schweiz

roman.rutz@evppev.ch

+41 78 683 56 05

Astrid Bärtschi

Generalsekretärin BDP Schweiz

baertschi@bdp.info

+41 78 766 69 29

